

En supposant que Dieu accepterait ce défi et remplirait le programme, cela servirait au groupe de spécialistes actuellement présents, mais tout serait sans cesse à recommencer pour ceux qui ne voudraient croire à son exécution qu'après avoir vu. Au surplus, ne voyez-vous pas ce qu'il y a d'absurde et d'impie à transformer ainsi le Créateur en charlatan, quémandant à force de merveilles la foi de ses enfants ? Et puis, avec de telles dispositions, les témoins eux-mêmes du miracle acquerraient-ils la foi ? Les Pharisiens ont assisté aux miracles de Jésus-Christ ; en ont-ils été convertis ? Zola a été témoin, à Lourdes, de plusieurs miracles, dont l'un est de premier ordre ; il a suivi de très près les examens et les constatations des médecins, qu'y a-t-il gagné ? D'endurcir son cœur et de mentir plus effrontément. Il a vu guérir instantanément, sous ses yeux, une jeune malade dont les infirmités et les plaies hideuses l'avaient fait frémir. Eh bien, de l'avoir vue avant et après sa guérison ne l'empêcha pas d'écrire que cette malade mourut bientôt, après un mieux momentané produit par la suggestion. Et comme le président du Bureau des constatations lui faisait remarquer